



# 翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

## 心のアンケート結果から

毎年、いじめ防止・いじめの

早期発見・早期解消のために実施している「心のアンケート」の令和4年度の結果をお知らせします。

「学校が楽しい」と答えた子は、約9割でした。「授業がわかる」と答えた子が86%でした。引き続き分かる授業づくりや、楽しい学校を目指していかなければと思っています。

質問	◎○(人)	△×(人)	◎○割合
学校が楽しい	116	14	89.2%
誰かの役に立っている。	77	53	59.2%
授業がよくわかる。	112	18	86.5%
自分に自信がある。自慢できることがある。	92	38	70.76%
4月からいじめられたことがある。	33	97	23%
自由に使える通信機器を持っている。	108	22	83%
家庭でのルールがある。	60	20	75%
ネット上に悪口や個人情報のをせたことがある。	5	77	6%
1日のネット使用時間(2時間以上)	35	54	39.3%
「22時～翌朝5時までは使わない」という県の申し合わせをだいたい守っている。	64	14	82%

「誰かの役に立っている」と答えている子の割合が昨年並みの6割にとどまっています。「自信がある」と答えた子は、7

割と伸びてきたことから、自己肯定感が高まりつつあることはよかったです。

さらに「いじめられたことがある」と答えた子は、97名いました。すべて担任が面談し聞き取りながら、解決へ向かって取り組んだ結果、継続中は1名のみとなりました。校内で会議を開き、引き続き家庭と連携をとりながら対応しているところです。

なお、対応には、担任だけでなく生徒指導担当(井上教諭)、いじめ情報集約担当(塩塚教諭)、管理職等であたっています。

また、メディアについては、「ネット上に悪口や個人情報をのせている」と答えた子が5名いて、使用時間が2時間以上になっている子が35名いました。夏休みにホームページで配信した

上土井先生のお話「脳と心を育む生活リズム」にもネットの誘惑を断ち切るためにも生活リズムをしっかりつくろうとありました。ネットの誘惑に立ち向かうためには、学



## ありがとう、6年生

校と家庭で連携して子供の自立心を育てていかねばと思っています。ネット依存症やネット被害から守るために、ルールを決めて取り組んでいただきますようお願いいたします

冬休み前から、6年生が挨拶運動に取り組み始めました。寒い日が続きますが、毎

日正門横に立って、声をかけています。そこによく1年生が駆け寄ってきます。1年生から慕われ

## おいしい給食、ありがとう!

生から慕われ

1月18日(水)児童集会は、給食委員会の発表でした。1月24日(金)から全国学校給食週間です。学校ではこの時期に給食に対して感謝の気持ちを表したり、食の大切さを考えたりします。給食センターの皆さん、いつもありがとうございます。



## 大寒から立春へ

今年の給食委員会のテーマは朝ご飯の大切さでした。しっかり食べて、元気に登校してほしいと願っています。

1月25日(水)最強寒波到来で積雪や道路凍結のため休校となりました。運動場やおくの木も雪化粧し、そこに朝日が昇ってきました。子供たちに見せたかった美しい景色でした。各家庭で雪遊びをしたことで、立ようね。そして、立春と季節は確実に進んでいます。

